



weg. Seit dem 2. Dezember und bis zum
idlichen Innenstadt und der Altstadt zu
ssen der Justizvollzugsanstalt in Ergste
Motto: „Auch mal Engel sein“. Es findet
dienst und bei der Verkaufsaktion zu-
bank, die mit Engelflügeln verziert ist.
brin Hille Schulze Zumhülsen. RN-Fotomit-
tenweg gemacht und stellt Ihnen einzelne

Die Klassische



In der Krippe des Kindergartens BeSiLa stehen 15 hölzerne Figuren, die mit Buntlack verziert wurden.

Die Steinerne



Die Kreativwerkstatt und Malschule Kunst mal anders von Martina Schulte beteiligt sich mit einer ungewöhnlichen Installation am Krippenweg. Die Krippe, die nur aus Kieselsteinen zusammengesetzt ist, zeigt einen Hirten und seine Schafherde und lädt Fußgänger unter dem Motto „Sieh doch“ zum Stehenbleiben und Beobachten ein.



auf Moos und Zweigen kunstvoll arrangiert.

Die Große



Am Gitter der Kirche St. Viktor hängen große Krippenfiguren, die von Teilnehmern der Kreativwerkstatt Kunst mal anders gefertigt wurden.

Die in der Schublade



Hille Schulze Zumhülsen vom Arbeitskreis Schwerter Frauengeschichten hat eine Keramikrippe in der Nähmaschinenschublade gefertigt.

Die mit Botschaft



Oben der Krippe der Schwerter Künstlerin Uschi Vielhauer hängt das Gedicht „An meinen Schutzengel“ von Mascha Kaléko. Darin bittet die Dichterin ihren Schutzengel, über ihren Sohn zu wachen. Ein Wunsch, den wohl auch die gemalte Maria an der Krippe teilt.

Die Geschenke



Beate und Willi Wegener haben diesen von ihrem Schwiegervater gebauten Stall mit Krippenfiguren gestiftet.